
 

Mauricio Sat: “Hay que generar una discusión dentro
del partido justicialista”

Concluidas las Elecciones Provinciales 2023, y con la clara victoria de Alfredo Cornejo y
Hebe Casado en la gobernación, el senador justicialista Mauricio Sat y presidente del
Partido en San Rafael, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.
Tras la que considera que fue una elección normal, Sat considera que “lo positivo es que
la gente haya podido participar, no hemos tenido que lamentar ninguna situación que
afecte al proceso electoral”. “Por supuesto que hay un gusto amargo, ya que a quienes
participamos de esto nos gusta que los resultados sean nuestros”, señaló, más allá de
Germán Gómez ingresará a la Cámara de Diputados y él renovará en Senadores, “por
supuesto con la intención de renovar este compromiso y estas ganas de trabajar por
nuestra región sur, y especialmente por San Rafael”,
A modo de reflexión respecto de la pérdida del Justicialismo a nivel provincial, que quedó
como tercera de las cinco fuerzas participantes, señaló que “sin dudas hay que generar
una discusión dentro del partido, los números así lo indican, la elección provincial que hizo
el peronismo no es buena a pesar de que hay datos que no son menores, como que el
justicialismo tenía seis municipios y pasó a tener siete (ha recuperado Malargüe), lo cual
para la región sur no es un tema menor, creo que es estratégico, que es bueno, y lo más
importante de todo es que la discusión será puertas adentro del peronismo de cara a los
próximos meses, o próximos años”. Añadió que “en Mendoza ha cambiado la
composición legislativa (hay tres fuerzas políticas), y esto genera que haya una mayor
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discusión y mayor debate en las cámaras de diputados y senadores, lo que es positivo, le
va a hacer bien a Mendoza, le va a hacer bien a la institucionalidad para mejorar y
enriquecer las políticas públicas, y en eso es un balance positivo”.
Para concluir, destacó que “lo que ha quedado demostrado, es que la gente a nivel
departamental se expresó de una manera, a nivel nacional de otra y a nivel provincial de
otra, lo que indica que hay un voto que distingue y que cada sanrafaelino se ha sentido
identificado en tres situaciones distintas”.
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